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【12月の市政・議会の主な動き】 グループでバーベキューができる場所がない！ 三の丸活用を！の声

１．各会計補正予算案、人件費等の全議案を可決 

令和５年第４回定例議会は 11/24（金）開会し、11/28

（火）から３日間各常任委員会が開催され、国の人事院

勧告を受けて、議員並びに特別職（市長・副市長・教育

長）の期末手当、職員は給与及び期末手当の増が盛り

込まれた各条例の一部改正について、併せて一般会計

補正予算並びに特別会計、企業会計補正予算を慎重

に審査し、12/8本会議で全議案可決されました。 

２．バーベキューができる場所の設置について等質問  

12/7（木）本会議にお

いて、市民の声を反映

したく一般質問を行いま

した。 

質問（１）バーベキュー、

デイキャンプができる場

所の設置について 

質問①千種川河川敷

緑地、野中・砂子公園、

武家屋敷公園等の範囲

を指定した場所でバー

ベキューやデイキャンプができるようにならないか。 

答弁①千種川河川敷緑地は、県が河川管理者であり、

現時点では河川敷の自由使用の範囲を超えるため難し

いとの見解である。野中・砂子公園は、住宅地内に設置

した近隣公園であり、バーベキューの臭いや煙、ゴミの

発生などの問題が予想され難しい。また、武家屋敷公

園は史跡である赤穂城跡全体の中にあり、失火等の危

険性がありバーベキュー等の利用は適切ではない。 

質問②赤穂の海を満喫できる大塚海岸でのバーベキ

ューについて 

答弁②テント設営は許可が必要な可能性があり、炊

事場などの利用環境が整っていない。市立野外活動セ

ンターや丸山県民サンビーチの利用促進図る。 

質問（２）赤穂城跡三之丸に季節に応じた花の植栽に

ついて 

質問①三之丸の復元には長い年月がかかる。それま

での間、暫定的に季節に応じた花を植栽して、誘客して

はどうか。 

答弁①土壌改良が必要となり、事前に発掘調査を行

い植栽が史跡保存に影響を与えないか確認し、国の許

可が必要となる。現段階では他にも課題が多く困難で

ある。 

質問（３）令和６年度の予算編成方針について 

質問①各種市民団体が補助金を受けて実施している

事業の成果は適切に把握・評価しているのか。一律

10％カットの方針ではないのか。他 

答弁①団体運営補助の事業成果について、各所管課

で適切にヒアリングし把握している。一律１０％カットす

るものではない。他 

【12月の主な議員活動】 少子化対策は国、地方自治体、民間、あらゆるところであらゆる施策を！

１．「働く女性が日本を救う」 金子恵美氏講演 

12/17（日）電機連合近畿ブロックの単組・支部三役、

顧問会議が大阪で開催され

ました。講演では、元衆議院

議員・金子恵美氏の「働く女

性が日本を救う・子育て中

心に考える働き方改革」を

聴講しました。 

日本の未婚率が上昇して

いる。男性２８％、女性１７％

で、女性は男性が高収入で

ないと結婚しない状況。日本

の合計特殊出生率は１．２６

で、フランス２．０２、アメリカ１．８４と大差がついている。

少子化対策には働く女性の子育て支援が欠かせな

い！そのために法律改正も必要である。 

大変勉強になりました。赤穂市の少子化対策の参考

にしていきたいと思います。 

２．今年も「横断旗１００本」連合が赤穂市に寄贈 

12/11（月）連合兵庫西部地域協議会が、子どもたち

の交通安全を願い、

こくみん共済との連携

で取り組む、横断旗

の自治体への寄贈を

行いました。 

可愛いマスコットの

絵も人気があります。 

【12月の市民相談】 大津の牛舎の臭いが新田地区までする、義士祭パレードのあり方など８件
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